# 清周寮通信 冬号

### 植物栽培

今年の清周寮通信夏号で掲載した植物栽培についてです。花は開花し、野菜も無事に収穫!!

寮生達を中心に職員も手伝いながら、台風が来たときにはプランターを玄関に避難させたりなど毎日お世話を行いました。早起きが苦手な寮生もいましたが、水やりのために眠い目をこすりながら頑張って起床するなど頑張っている姿がみられました!



## メダカの飼育

植物栽培を始めてから、清周寮にメダカが やってきました!

花や野菜に水やりを行う際は一緒にメダカにも餌をあげています。少し前は水槽に睡蓮も咲いていました。

新しいペットのような感覚で寮生からも 可愛がられていて、新しい仲間です。笑

### クリスマス会

今年のクリスマス会はほきまホームと合同で行うこととなりました!

とても久しぶりの合同開催です。12/22 に実施予定で、楽しいクリスマス会となるよう力を合わせて色々と計画中…。

どんな会になったかは今後ご報告させて いただきます。ブログの更新をお楽しみに♪

## 寄付&工場見学

この度、株式会社ガトー・ド・ボワイヤージュ様よりゼリー のご寄付をいただきました。

ガトー・ド・ボワイヤージュ様には製菓の専門学校へ通っている寮生がいると相談したところ、快く会社見学もさせていただきました。

去年のクリスマス会をはじめとして、本当にたくさんのお力 添えをいただいております。誠にありがとうございます。



